



★ 2021成人式実行委員 voice // ★



受付補助・誘導
中山 拓人さん (山神町)

成人を迎え、今まで以上に社会人としての自覚と責任を持った行動を心がけていきたいです。また、親をはじめお世話になった全ての方々に感謝し、少しでも恩返しできるように頑張ります。



謝辞
鈴木 弥来さん (若林)

無事成人を迎えることができたのは、今まで私を支えてくださった方々のおかげです。本当にありがとうございます。これまで支えてくださった方々や境町に恩返しができるよう、精一杯生きていきます。



式典司会・進行
川村 亮太さん (松岡町)

今回の成人式は、橋本町長を始め、町役場職員の皆様の協力によって成功することが出来ました。私達の晴れの門出に華を添えてくださったことをこの場をお借りし御礼申し上げます。



ピアノ演奏
吉岡 祐海さん (若林)

無事に成人式を開催できたこと、心より感謝申し上げます。成人を迎え、より一層周囲の方への感謝の気持ちを忘れずに過ごしていきたいです。また、将来の夢に向けて精一杯頑張りたいです。



場内アナウンス
荒井 康汰さん (下砂井)

今回開催された成人式は、サプライズゲストの登場もあり、非常に心に残る成人式となりました。今後の長い人生の中で、こういった思い出や御縁を大切に、一人の大人として精一杯頑張りたいです。



受付補助・誘導
川田 竜輝さん (下小橋)

成人式を迎え、これまでお世話になった方々への感謝の気持ちでいっぱいです。これからは一人の大人として、家族や友人、周囲の人に感謝されるような生き方をしたいです。



式典司会・進行
落合 唯さん (塚崎)

今を大事にして、日々変化していくことで今後も成長し続けたいです！家族や周りの人たちに感謝の気持ちを忘れずに、いろいろなことに挑戦していきたいです！



受付補助・誘導
新井 隆正さん (蛇池)

これからは成人として、これまでお世話になった方々に感謝の気持ちと自分の行動に責任を持ち、社会の一員として前向きに目標に向かって歩んでいきたいと思っています。



来賓紹介
横堀 早佑理さん (陽光台)

コロナ禍で、成人式を開催することができ、感謝の気持ちでいっぱいです。看護師となり支えてくれたたくさんの方々に感謝し、日々前進していきます！



受付補助・誘導
菅谷 太一さん (長井戸)

私は成人を迎えて、さらに礼儀正しく、そして自分に厳しくし、自分自身を磨き上げ、信頼されるような大人になれるよう、日々精進していきます！



受付補助・誘導
青木 勲頼さん (栗山)

人生において一度しかない成人式の運営に携われたことに非常に喜びを感じています。1年弱の延期で21歳を迎えたからこそ、より一層自立した一人の大人として、この不安定な社会に貢献していきたいです。



閉式の言葉
高田 由浩さん (宮本町)

成人式では、閉式の言葉という大役を暖かい目で見守っていただきありがとうございます。久しぶりにみんなの元気な姿を見てとても幸せな気持ちでいっぱいになりました！ありがとうございます！



開式の言葉
吉岡 龍斗さん (上小橋)

コロナ禍で周りの市町村が成人式を中止にする中、境町は延期という判断を下されました。そして無事に開催することができ、私達のために尽力してくださった皆様には感謝しかありません。



祝電披露
宇都木 彩音さん (長井戸)

21歳になっても成人式は一生に一度です。成人としての責任を感じながら、人として女性としてこれからの、自分らしく個性を捨てず成長していけたらと思います。ここまで育ててくれた家族に本当に感謝しています。



場内アナウンス
稲垣 文男さん (金岡)

待ちに待った成人式が無事に終える事が出来ました。成人全員の参加が叶いませんでしたが、同級生皆の晴れ着姿や笑っている姿を見ることが出来たことが何よりも嬉しく、実行委員をやった良かったです。

「令和3年 第66回境町成人式典」が当初予定の11月28日(日)に、多くの皆様のご協力のおかげでようやく開催することができました。式典では、サプライズで「湘南乃風」のHAN-KUN(ハンクン)らによるミニライブが開催されました。ミニライブでは、大きな声が出せない状況でも振り子や拍手などで大いに盛り上がり、笑顔あふれる成人式になりました。

HAN-KUNからは、「人生はいろいろあるけれど、ここにいる友達や仲間が力になってくれる。つらいことがあったらシェアしよう」と新成人に向けてメッセージが送られました。

令和3年の境町の新成人は、男性139名、女性144名の合計283名です。

新成人が生まれた平成12年4月2日から平成13年4月1日までの主な世相として、沖縄サミットを記念した新札の2000円札が発行されたり、ノーベル化学賞を筑波大学名誉教授白川英樹氏ら3名が受賞しました。また、シドニーオリンピックが開催され、マラソンの高橋尚子選手などがメダルを獲得し、活躍しました。

出来事



サプライズゲスト湘南乃風のHAN-KUNさん
境二中恩師・松本準典先生による贈る言葉
境一中恩師・山田賢哉先生による贈る言葉
新成人へ激励の言葉を述べる橋本町長

町の花であるカンナは、夏の炎天下にも、雑草にも負けず、やがて鮮やかな花を咲かせる生命力を持っています。このカンナのように、私たち成人者は、コロナや様々な困難に負けず、自分自身の力で明るい未来を創造してまいります。今日まで私たちに寄り添ってくださったすべての皆様への感謝と、境町で育った誇りを胸に、新たな時代の担い手として希望に満ち溢れた未来を創造するため、精進していくことをここに誓い、謝辞いたします。(一部抜粋)

成人という節目を迎え、今までを振り返ると様々な出来事が山のように思い出され、二十年という年月を積み重ねたことを感じます。

昨年からの新型コロナウイルスが私たちの生活に大きな変化をもたらしました。友人や仲間と会う機会が減り、改めて人とのつながりが自分の中でかけがえのないものだったことを実感しました。しかし、変化の中には、良い変化もあり、家族との時間が増えたこと、以前よりも家族と仲が良くなったように思います。厳しい状況が続きますが、その中にも幸せを見つかることを大切にしていきたいと思っています。

令和3年
新成人おめでとうございます



成人式実行委員
鈴木 弥来さん

謝辞

